
第 27 市議會選區  

Manuel Caughman (D) 

我叫 Manuel Caughman，我是第 27 市議會選區的市議員候選人，該席位目前由市議員 Leroy Comrie 

擔任。我之所以競選市議員，是因為我想要保持本選區的強大和活力。我將腳踏實地的為這個選區工作

多年。我已經為眾議員 William Scarborough 工作了 10 年，解決選民問題。另外，我還曾擔任第 12 社

區委員會的第一副主席，其間我與土地使用委員會攜手對 Jamaica 市區部分進行重劃。該重劃改善了經

濟，在此商業區創造了就業崗位。另外，在擔任 Brinkerhoff Action Association 的主席期間，我爭取對

西區有毒廢棄物傾倒點進行了清理，該傾倒點污染了該社區內的地下水。這些成果和我的經驗都使我瞭

解了本選區的需要和存在的問題。教育是我想要在市議會中解決的最重要的課題。我將爭取經費和進行

改革，從而對我們的學校體系進行升級。我將每月與各學校校長召開一次焦點會議，解決他們的問題，

並將與家長們合作，使他們更多地參與到學校體系的運作。這將有助於我們積極主動的解決問題，而不

是被動地對他們的問題做出反應。公共安全是我的工作日程中的重要問題之一，我們必須保護我們的家

庭、學校和企業的安全。感謝你們的支持，上帝保佑。 

陳述按照候選人提供的原樣複印 ▪ 參加紐約市競選財務計劃之候選人 
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Joan Flowers (D) 

我叫 Joan Flowers，我是在皇后區競選第27紐約市議會選區議員。我已經在本選區工作、生活了超過 25

年的時間，一直在皇后區法律援助協會擔任職員律師，我還是本地的一個企業主，擁有一家成立於 1993

年的全功能健身中心。 

借助於你們的投票，我將成為本選區歷史上的第一位女性市議員。 

我承諾爭取提供優質的公立學校教育以及所需的專業教師發展，我將努力為我們的學校和孩子爭取他們

應得的數 10 億州撥款。 

如果當選，我將繼續不懈地提倡保障老年人應得的經費，從而提高老年人的生活品質。我是一個正確的

女性人選，在恰當的時間為我們的街區創造許多就業機會並協助保障我們的家庭獲得日常醫保服務。 

作為你們的女性市議員，我將致力於幫助執法機關與我們的青年領袖、公民領袖和宗教領袖團結在一

起。 

有你們投票支持，以及大家團結一心，就會使我們每個不同背景，不同文化的人都能夢想成真。 

陳述按照候選人提供的原樣複印 ▪ 不參加紐約市競選財務計劃之候選人 
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Greg Mays (D) 

大家好！我叫 Greg Mays，今天我來到這裏宣佈我在競選第 27 選區的紐約市議員，該席位目前由 Leroy 

Comrie 擔任。我參選的原因是：因為你們應當有權知道你們的下一屆市議會已經做好工作準備了。我已

經準備好了。在過去 6 年裏，我一直在運作一個以牙買加裔為核心的名為 Better Jamaica 的非營利團體。

我們目前有 6 個專案。我們的兩個電影系列在東南皇后區的 5 個公園裏共展演了 21 部電影。我們的網站

Jamaica311.com 以及每週的電子郵件群發以在我們熱愛的城鎮這裏舉行的各類活動為主要內容。Jamaica 

Solutions 將社區專家聚集在一起考慮如何最好地解決我們的問題。我們的 Jamaica Reads 項目將老年公民

部署到本地小學，一對一地幫助閱讀困難的一年級學生。最後，為了舉行一次集資活動，Jamaica Ball 使

17 個地方非營利團隊聯合在一起，使每個非營利團體都能保留售票收入的 90%。作你們在市議會的代

表，我準備將同樣縝密的、積極的、創造性的方式用來解決本選區的問題。我也將同樣的方式帶入第 12 

社區委員會，我在該委員會中擔任公園分會的主席。當我擔任 Addisleigh Park 公民團體的主席時，我也

是採用同樣的方式履行領導工作。我已準備好對你們的需要做出反應，但同樣重要的是，我已準備好對

第 27 選區的地標進行調研，以便確定可能出現的問題，這樣我們就能把它們及時解決。我知道西南皇后

區並非一切都順利。其中，我知道我們的街道積水、人滿為患。我知道有太多的孩子學習成績都不及

格。我知道有太多的年輕人遊手好閒。我還知道有太多的成年人失去工作 — 正因如此，我們的喪失房屋

低押贖回權率是全市乃至全國最高之一。最後，我知道有太多的老年人在默默忍受。如果你們感到擔

心，並且，你們也像我一樣厭倦了等著別人來解決我們的問題，那就請你們與我並肩作戰。讓我們給紐

約第 27 市議會選區帶來前所未有的新面貌。讓我們放手幹吧！謝謝大家！ 

陳述按照候選人提供的原樣複印 ▪ 參加紐約市競選財務計劃之候選人 
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I. Daneek Miller (D) 

大家好！我叫 Daneek Miller，我請求你們投票支持我當選為市議員。我目前擔任代表 MTA（捷運局）司

機和機械師的聯合運輸 1056 工會的主席。我的一生都致力於改善東南皇后區居民的生活和社區。作為勞

工與社區積極分子，我知道組成聯盟對形成最終結果的重要性。其中包括成功恢復 Q27 和 Q42 等公交線

路。我所參與的局主還包括與南皇后區公園協會聯手改善我們的公園，為我們的年輕人提供教育和社會

機會。我還是 Brothers Unlimited 和 United Black Men of Queens 組織的活躍分子。作為你的市議員，我會

致力於提高我們社區學校的教育品質。我就是由公立學校培養的；我的孩子過去也就讀於公立學校；我

希望每個學校的每個孩子都能獲得優質的教育。我將在市議會中，爭取在紐約市預算中編入用來改善我

們的各個社區的經費。我保證努力使它們成為更好的居住地區。這也意味著人們必須能夠獲得薪酬豐厚

的工作。這意味著民選的官員必須對平民百姓負責，而不是對富有的捐款人負責。我的一生都在為東南

皇后區爭取權益。我有經驗，作為聯盟組織者，我知道如何取得結果。我期待能夠作為新的市議員，與

你們一起為大家服務。 

陳述按照候選人提供的原樣複印 ▪ 參加紐約市競選財務計劃之候選人 
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Sondra H. Peeden (D) 

我叫 Sondra Peeden，我希望有機會成為第 27 市議會選區首位當選的女性市議員。我熱愛東南皇后

區，我一生的大部分時間都生活在 St. Albans。在政府工作及從政 20 年後，我清楚地知道紐約市議會的

運作方式，如果當選，我將不僅為第 27 市議會選區服務，還會為整個紐約市服務。我們今天面臨的問題

需要民選的官員掌握專業知識、具有新鮮的看問題的角度並且有團隊合作能力。第 27 市議會選區需要市

政廳中有人擁有找到解決方案的知識、經驗和能力。我會支持勞工、私營行業，並將培育公私合作夥伴

關係。我將致力於在綠色行業、製造業和零售業創造就業機會，還會努力使東南皇后區成為零售和商業

投資的目的地。我想要保護我們社區中最弱勢的群體、老年人和青少年。我們需要重組教育局，以確保

我們的孩子在科技進步的世界裏做好競爭準備。皇后郡存在醫院床位不足的問題，我們的各個社區之間

在醫保方面存在差異。我們必須努力將更多的重要、基本的醫保服務引入皇后區。我保證聽取所有人的

意見，對我們的社區和城市進行改造，促使它們成為更加美好的地方。我希望你們能在 2013 年 9 月 10 

日投票支持我 — Sondra Peeden。 

陳述按照候選人提供的原樣複印 ▪ 不參加紐約市競選財務計劃之候選人 
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Clyde Vanel (D) 

我叫 Clyde Vanel。在競選擔任你們的下一屆市議員。我擁有為你和我們的社區服務的精力、經驗和誠

信。我是唯一一個在幾個月前的選區重劃期間與你們和社區並肩作戰、將我們的街區團結起來的候選

人。另外，多年來，我竭力保證你們的學校的開發並使它們得到教育我們的孩子所需要的資源。此外，

多年來，我的辦公室一直被用作社區中心。在幾年前的暴風雪期間以及在颶風桑迪期間，我的辦公室都

為除雪以及樹木和廢墟的清除提供了資源，還為患病或閉居家中的人提供電力。我是律師和社區宣導

者，在皇后區出生、長大。我的父母在 Cambria Heights 養育了我和我的 9 個兄弟姐妹。他們向我們灌輸

了強烈的道德價值觀，有了教育、紀律和勤奮，一切皆有可能。我將把那些價值觀和職業道德帶到市政

廳。我們的社區還面臨著許多緊迫的問題：喪失房屋抵押贖回權、攔截盤查搜身、公共安全、停止青少

年與老人的專案、超速、運輸、噪音。但是，我相信我們最大的問題是我們需要更多的就業機會並且我

們的學校正在衰敗。我將努力工作解決所有問題。我的辦公室將是積極主動的、開放的、可以訪問的。

請選我 Clyde Vanel 成為代表你們的市議員。我擁有為你們爭取權益的計劃、經歷、價值觀和經驗。 

陳述按照候選人提供的原樣複印 ▪ 參加紐約市競選財務計劃之候選人 
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